



# 大内小だより

やさしく  
かしこく  
たくましく

令和6年9月18日  
第8号  
杵築市立大内小学校  
校長 奥 陽子

**9/6(金) 【学年部集会】**2学期から1・2年、3・4年、5・6年の2学年毎に分かれて《学年部集会》を行います。子ども達が『自分達の学校を自分達で明るく楽しい学校にしよう』と考え、自主的に行動できるようになることがねらいです。先生に頼らず自分達で会を進行できるように指導しているところです。他学年との活動はお互いよい刺激になり、笑顔がはじけていました。



**8/28(水) 【OPAM 出前ワークショップ:4・5・6年】**大分県立美術館の学芸員の方をお招きして、手・足・目・耳など、身体全体を使いながら、美術の楽しみ方を発見するワークショップを行いました。『美術の**び**はびっくりの**び** びっくりの**び**は美術の**び**』と学芸員さんがお話されていた通り、子どもたちは美術のおもしろさを五感



★布を使ってカラフルなボールをパウンドさせました。美しい光景でした。

で体感することができました。

（台風が来る直前に行事ができてとても幸運でした。）

**9/13(金) 【麦刈り・麦ふみ体験をした麦でパンづくり】**  
**4年生**は、いただいた小麦粉を使ってパン作りに挑戦しました。お世話をして下さった地域の方もお招きして、おいしくいただきました。

大内産の小麦でこんがり焼きました！



**9/3(火) 【waza(技)チャレンジ】**  
**6年生**が、大分県職業能力開発協会のご協力で《座布団作り》に挑戦しました。和裁士(着物作り)の先生方が作り方を丁寧に教えて下さいました。子どもたちは、思い思いの布を選び素敵な作品を仕上げることができました。物づくりを通して、物を大切に作る心や作ってくれた方への感謝の心を育ててほしいと願っています。



**9/3(火) 【読み聞かせ】** 毎月1回、ボランティアの方々を読み聞かせをして下さっています。楽しいお話、想像しながら聞くお話・様々な本を読んでいます。子ども達も楽しみにしています。

